



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/20799

21/11/2017

57098

AUTOR/A: GONZÁLEZ VERACRUZ, María (GS); SAURA GARCÍA, Pedro (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que las obras no se pararon en el mes de junio de 2017 ya que se trabajó en la construcción de los canales perimetrales de la bahía hasta su terminación, a finales del mes de octubre de ese año. Tras concluir la impermeabilización de los canales perimetrales, se prepararon los accesos a la obra, para acceder a los recintos que se encuentran en ejecución.

Cabe señalar, asimismo, que, para la ejecución de los caballones pendientes se requieren determinados materiales adaptados a lo solicitado en el proyecto. Así, mientras se produce dicho suministro, la empresa adjudicataria decidió realizar una parada técnica, permitida por el rápido avance de las obras en los meses precedentes, al haberse ejecutado más de lo previsto hasta la fecha.

De este modo, se informa que, cuando se reciban los suministros necesarios, se reanudarán las obras.

Por otra parte, cabe indicar que el Gobierno de la región de Murcia está planificando un Puerto Deportivo en el lado oeste de la Bahía de Portmán, recuperando así la ubicación del puerto tradicional, con una dársena deportiva y otra pesquera.

Madrid, 09 de febrero de 2018